

//////  
COURTYARD®  
Marriott®

# THE BISTRO – TO GO

COURTYARD BY MARRIOTT® KÖLN



## THE BISTRO – TO GO!

Alle Spezialitäten aus unserem „The Bistro“ ab sofort auch ganz entspannt auf Ihrem Zimmer genießen. **Täglich von 11.00 bis 23.00 Uhr.** Und so funktioniert's:

1. Das gewünschte Gericht aus der „The Bistro“ Speisekarte auswählen. Diese finden Sie auf Ihrem Fernseher. Drücken Sie die Taste „**Portal**“ auf Ihrer Fernbedienung und wählen Sie die Option „**Information**“ aus.
2. Wählen Sie **6160** auf Ihrem Zimmertelefon und geben Sie die gewünschte Bestellung mit Angabe Ihrer Zimmernummer durch.
3. Nach spätestens 15 Minuten steht Ihre Bestellung im „The Bistro“ für Sie zu zur Abholung bereit.
4. Nach dem Verzehr stellen Sie das Tablett einfach vor Ihre Zimmertür. Unser Team holt es gerne bei Ihnen ab.

## THE BISTRO – TO GO!

No time for lunch or dinner at the restaurant? Then simply enjoy the culinary specialties of our “The Bistro” in your room. Orders can be made **daily from 11.00 AM to 11.00 PM.** And that's how it works:

1. Choose an item from the menu of our “The Bistro”, which can be found on your in-room TV. Press the button “**Portal**” on your remote control, then choose the option “**Information**”.
2. Dial **6160** on your in-room telephone, indicate your room number and make your order.
3. It will take a maximum of 15 minutes until you can pick up your ordered items at “The Bistro”.
4. After you have enjoyed your meal just place the tray on the floor outside your room. Our team is happy to pick it up.

---

### Courtyard by Marriott® Köln

Dagobertstraße 23

50668 Köln, Germany

T +49.221.84.633.0

F +49.221.84.633.7777

KoelnCourtyard.de

CologneCourtyard.com